



(/)



Advierte CMIC nacional riesgos de que se ahuyente la inversión

 27 Agosto 2024

El presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Luis Mendez Jaled, sostuvo que por el momento, no tiene registro de que miembros de la CMIC hayan parado inversiones en proyectos en el país por la incertidumbre que se ha generado al pausarse relaciones con las Embajadas de Estados Unidos y Canadá con el Gobierno de México y las reformas en el Poder Judicial.

"Los cambios sistemáticos o cambios de la noche a la mañana ahuyentan las inversiones a mediano y a largo plazo; si

la ley va a estar cambiando o el sistema judicial no está muy rígido y establecido, se corre el riesgo de que se ahuyente la inversión", dijo.

"Es prematuro estar tomando decisiones e inclusive estar pensando en qué le puede deparar en corto y mediano plazo a nuestro país, pero sí genera incertidumbre", acotó.

Observó que vienen 45 días complejos y hay que actual con mucha madurez y responsabilidad.

Previó que se generará una serie de Ámparos en torno a la reforma del Poder Judicial.

"Faltan muchos capítulos y creo que este mes y medio es importante para nuestro país. Hay que ser muy maduros, responsables y objetivos desde las instituciones, el Gobierno y todas las demás cámaras para coadyuvar en que no se pierda la autonomía de poderes y se respete la democracia y nuestra Constitución", resaltó.



DuckDuckGo

DuckDuckGo ha bloqueado estos comentarios para evitar que Facebook te rastree

Hemos bloqueado el rastreo de Facebook cuando se ha cargado la página. Si desbloqueas este contenido, Facebook tendrá conocimiento de tu actividad. [Más información](#)

[Desbloquear comentarios de Facebook](#)



(/component/banners/click/2)

LO NUEVO